

seccion

Su administración enfrentará los daños dejados por el temporal

Gestiona Elizabeth 500 mdp para infraestructura hidráulica

Los recursos no se recibirían para el siguiente año, pero deberán fluir durante el trienio.

[Tweet](#)

[vote now](#)



2010-09-21 • Xalapa

Tras sumarse al grupo de comunicadores que solicitó apoyo para los damnificados de Karl, la alcaldesa electa de Xalapa, Elizabeth Morales García, adelantó que está gestionando 500 millones de pesos para crear nueva obra de infraestructura hidráulica en la ciudad capital.

Entrevistada en el parque Juárez, en el marco de la colecta que organizaron algunos medios de comunicación, afirmó que su administración se hará responsable de la reconstrucción de daños en colonias de la periferia y congregaciones en la ciudad. Explicó que solicitó a los integrantes del Congreso de la Unión etiquetar recursos extraordinarios para la entidad a fin de crear un drenaje y colectores pluviales que eviten inundaciones y afectaciones en temporada de lluvias.

Si bien reconoció, “el recurso no se podrá etiquetar en el próximo ejercicio fiscal, se buscará que a lo largo de su administración fluyan los recursos necesarios para Xalapa”. Afirmó que ya cuenta con los proyectos ejecutivos para generar la infraestructura que permita que la temporada de lluvias pase sin mayores afectaciones para la población.



Alcaldesa electa por Xalapa, Elizabeth Morales García Foto: Fotojarocha

Exhortó a la comunidad a participar en la donación de agua embotellada, medicamentos no caducos, alimentos enlatados y no perecederos, pañales, ropa y utensilios de cocina, entre otros artículos de primera necesidad: "Este es un momento en que los xalapeños y los veracruzanos debemos estar unidos...debemos apoyar a los más de 70 mil personas afectadas por *Karl*...hay gente que lo perdió todo y que no tiene donde vivir", finalizó.

Xalapa, Isabel Ortega